



## Übergabe des Zytologielabors an das MVZ HPH Institut für Pathologie und Hämatopathologie GmbH

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe zuweisende Kolleginnen und Kollegen,

nach vielen Jahren vertrauensvoller Zusammenarbeit ist für mich der Zeitpunkt gekommen, meine berufliche Tätigkeit ab dem 01.07.2025 zu reduzieren und zu übergeben.

Mit großer Freude und Dankbarkeit blicke ich auf die langjährige kollegiale Verbundenheit und das gemeinsame Engagement für das Wohl unserer Patientinnen zurück. Die Zusammenarbeit mit Ihnen war für mich stets eine Bereicherung und Motivation.

Es freut mich daher umso mehr, dass ich die zytologische Diagnostik zum 01.07.2025 in kompetente Hände übergeben kann. Mit den Pathologinnen Frau Dr. Tober und Frau Dr. Juhnke habe ich Nachfolgerinnen, die ich in den letzten zwei Jahren in die gynäkologische Zytologie eingearbeitet habe und Ihnen bereits vertraut sind. Ich bin überzeugt, dass sie mit ebenso viel Engagement und Fachkompetenz die Zusammenarbeit mit Ihnen fortführen werden. Ich werde weiterhin im Hintergrund tätig sein und den jungen Kolleginnen mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Das Laborteam wird bestehen bleiben, die Ansprechpartnerinnen für die Organisation sind auch in Zukunft Frau Fischer und Frau Sass. Als Neuerungen sind andere Anforderungsformulare zu nennen, der Kurierdienst wird auch von der HpH übernommen werden, sodass alles in einer Hand liegt.

Für den Herbst planen wir eine weitere Fortbildungsveranstaltung, sodass Sie alle Beteiligten auch persönlich kennenlernen können, sollten Sie im Mai nicht haben teilnehmen können.

Ich möchte mich an dieser Stelle für die jahrelange, vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken und denke, dass der Grundstein für eine gute Nachfolge gelegt ist.

Mit kollegialen Grüßen

Ihre 